



K

RETURN OF KINGS
SUZUKI SUZU / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

PRÓLOGO: EL CHICO MIRANDO HACIA ABAJO

Tan pronto como el semáforo se puso en verde, la gente comenzó a caminar a la vez.

Ciudad de Shizume, un cruce revuelto. Las multitudes de personas que van y vienen por este lugar nunca se detienen. Como las olas negras que rompen el dique y se desbordan, las multitudes de personas cruzan también hoy este camino, con lentitud y sus propios motivos.

Una multitud asfixiante de gente, gente, gente.

Gojou Sukuna estaba mirando ese espectáculo mientras cantaba.

"Día lluvioso, día lluvioso, me gusta..." (Canción de la lluvia.)

Se sentó en el tablón de anuncios electrónico en el techo del edificio y dejó que sus piernas deambularan. Era un acto peligroso que podría costarle la vida si cometía un error, pero a Sukuna no parecía importarle y simplemente manipulo con calma su PDA.

"Mi madre vendrá aquí con mi paraguas..."

Cada vez que deslizaba la pantalla del PDA, la imagen cambiaba. Eran las imágenes de las cámaras de vigilancia instaladas en la ciudad de Shizume. Algunas fueron establecidas legalmente para prevenir el crimen, mientras que otras fueron creadas por los miembros del clan "Jungle" con fines delictivos.

"Pitch pitch, chap chap..."

Los miembros del clan acechan entre la gente que va y viene debajo. Aquellos a quienes no se les dice la razón, no saben el propósito y simplemente siguen la "misión". Lo que quieren no son las grandes cosas invisibles como la confianza y el vínculo.

Los puntos de "Jungle". Es un valor numérico que encarna el poder.

Cuanto más puntos acumules, más alto podrás llegar. Arriba, hay un mundo vasto y poderoso que es incomparablemente más grande que antes. Los miembros del clan lo saben.

Por eso pertenecen a "Jungle" por ellos mismos.

Para abrir su propio mundo con su propio poder.

"¡Corre, corre, corre!"

En poco tiempo, los dedos de Sukuna se detuvieron.

Un joven de cabello negro y una chica de cabello rosa pálido aparecieron en el PDA. El objetivo de Sukuna es la otra mitad. El joven.

Yatogami Kuro. El miembro del clan "Plateado", conocido como el "Perro Negro".

La boca de Sukuna mostró una sonrisa como un carnívoro mostrando sus colmillos.

"Personaje de puntuación alta, Mikke."

Inicio la aplicación y llamo a una misión creada previamente. Después de reconfirmar los detalles de la misión, Sukuna sonrió.

Esos eran los fuegos artificiales que señalaban el comienzo del juego. Encendió la mecha, pero al final no habrá forma de detenerlo.

Sukuna declaró mientras imaginaba lo que sucedería a partir de ahora.

"Ordenado por la autoridad de Rango J. Misión 2086, activada."

En un instante, apareció el personaje de un loro deforme en el PDA.

"Autenticación de huella de voz clara. Misión 2086 con autoridad Rango J, activada."

La mascota oficial de "Jungle" del personaje del loro, Janpy, extendió sus alas y repitió eso. Varios rayos verdes salieron disparados de sus alas y fueron absorbidos por las personas que iban y venían debajo.

Multitudes de personas fluyeron sin cambios. Pero algunos de ellos se detuvieron de repente y comenzaron a caminar en diferentes direcciones. El PDA que sostenían tenía el mismo brillo verde que el de Sukuna.

Sukuna se lamió la lengua mientras observaba cómo el flujo de personas cambiaba lentamente.

"Vamos, comencemos el juego."

Para cambiar este mundo donde el "Rey" gobierna y la gente es arrastrada sin rumbo fijo.

Comenzarán con la caza del perro.